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Majorité municipale
Au nom de la majorité municipale
Cette rentrée scolaire apporte son lot de bonnes nouvelles. Outre les investissements massifs que nous avons réalisés durant l’été dans toutes les écoles
et l’ouverture de la nouvelle école Robert-Planquette en centre-ville, nous avons cette année encore, et malgré un contexte très incertain, maintenu le
niveau des dotations par élève au Blanc-Mesnil. Il s’agit d’un effort important pour la Ville, mais qui témoigne de notre attachement au bien-être des
élèves. 

Nous aurons également le plaisir d’accueillir le Centre d’information et d’orientation (CIO), un temps menacé par le Conseil départemental mais sauvé par
nos deux conseillers départementaux, Vijay Monany et Angela Segura, ainsi que les nouveaux locaux de l’inspection de l’Éducation nationale dans
l’ancien centre Fernand-Lamaze. Le déménagement est prévu le 23 septembre, et je m’en réjouis. 

Cette année encore, la rentrée s’est faite en musique, et nos enfants ont pu redécouvrir leur école et retrouver leurs camarades dans une ambiance
festive qui, je l’espère, les a détendus. Cette année encore, nous lancerons les parties d’échecs qui permettront aux enfants de s’initier à ce jeu
intelligent, et la saison du Théâtre du Blanc-Mesnil qui prévoit de nombreux spectacles pour le public scolaire. 

Cette rentrée 2024 est enfin particulière, puisque nous venons de dépasser le seuil des 100 millions d’euros investis pour les écoles depuis que nous
avons été élus. 

J’ai donc le plaisir et l’honneur de souhaiter à tous les enfants et à tous les parents une excellente rentrée scolaire.
SANTIAGO SERRANO
« Blanc-Mesnil à venir »
Au nom du groupe Blanc-Mesnil à venir
C’est avec plaisir et une grande fierté que nous avons suivi Francis MIETTE porter la flamme des jeux paralympiques à Sevran le 27 août dernier. 

Il en a été le dernier relayeur et l’émotion n’en était que plus forte. Francis MIETTE qui était un de nos colistiers lors des dernières municipales, habite Le
Blanc-Mesnil depuis toujours et est extrêmement investi dans la vie sportive. 

Il a été un sportif et un dirigeant reconnu de notre club de natation. Il a également été secrétaire général du comité départemental de natation et est
actuellement un dirigeant de l’Association Sportive de Bondy et officiel de para-natation. 

Pendant toute la durée de Paris 2024, il aura été réserviste du jury de natation paralympique, relayeur et volontaire au parc des jeux. 

Francis est donc très engagé dans le para-sport et l’honneur qui lui a été fait est amplement mérité. Alors un seul mot Francis : BRAVO !! 

Pour lui les jeux paralympiques sont, je le cite, « un tremplin pour faire découvrir ces athlètes de haut niveau en situation de handicap et donner envie aux
personnes de même condition de faire du sport ». 

Avec Moussa KEBE qui a grandi au Blanc-Mesnil et relayeur de la flamme olympique en juillet, deux blanc mesnilois ont donc porté la flamme et cela
nous a rendu fiers. 

Ces jeux ont été, malgré certaines critiques, une réussite et un moment magique et fraternel dont on se souviendra longtemps. 

Sur cette parenthèse enchantée, nous vous souhaitons à toutes et tous une bonne rentrée. 
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